

THE UNION NEWS

EN ESTE NÚMERO

Todo dispuesto para las elecciones de Directorio del 13 y 14 de noviembre Centro Recreacional: Sindicato inauguró uno de sus proyectos más emblemáticos Muchas felicidades a quienes están de cumpleaños en noviembre

SINDICATO DE SUPERVISORES ANGLO AMERICAN CHILE, SANTA LUCÍA 256, PISO 4 - SANTIAGO WWW.SUPERVISORESANGLO.CL





Esta es la última edición de nuestro boletín antes de las elecciones del directorio sindical el próximo 13 y 14 de noviembre, además, estamos a pocos días de cumplir un nuevo aniversario de nuestra organización, serán 11 las velitas que soplaremos a fin de mes. Y, por cierto, en un ajuste que estaba pendiente hace algún tiempo, nuestro querido "The Union News" se cambia de viernes a lunes de manera permanente, priorizando estar presente al inicio de la semana de cada uno de nuestros socios y socias.

Tal como podrán ver en esta edición del boletín, el jueves 31 de octubre y sábado 2 de noviembre se realizó la inauguración del Centro Recreacional del Sindicato en la comuna de Calera de Tango. En el contexto de un asado doble con un grupo de supervisores y supervisoras, varios de ellos acompañados de sus familias e incluso -lo que quizás marca el hecho más relevante- con la presencia de algunos ex supervisores de Anglo. Colegas que hace poco tiempo atrás compartían funciones con nosotros y que hoy están en otros desafíos laborales o sencillamente iniciando una nueva vida como jubilados.

Es probable que aun muchos de nuestros socios no hayan dimensionado la importancia de contar con este centro, una parcela muy bellamente remodelada por la misma arquitecta que estuvo a cargo de los trabajos en nuestra sede sindical de calle Santa Lucia, inaugurada el 2019 y que hoy hace realidad el desafío de contar con un espacio de encuentro propio, tanto para grupos de colegas como de sus familias.

Pero insistimos que es probablemente la alegría de nuestros ex compañeros que ya no están trabajando en Anglo, pero que son parte de la gran familia que hemos ido construyendo en torno al Sindicato, la muestra más clara de la importancia de contar con un lugar de estas características. Ahí se juega realmente el partido de una organización sindical, en la capacidad cotidiana de demostrar/nos que siempre somos más fuertes cuando estamos unidos.

La próxima edición del boletín, ya contará con un nuevo directorio para el período 2024-2027. Ya no serán 3 dirigentes, sino 5. Ya no seremos 27 socios como en aquella primera elección el 30 de noviembre del 2013, sino más de 280 hombres y mujeres que seguirán dibujando el destino de una organización seria, convocante y fuerte que siga promoviendo el bienestar y los derechos de nuestros supervisores y supervisoras.

Todos los éxitos de nuestro Sindicato le pertenece a cada uno de ustedes. Que tengan una gran semana.



Todo dispuesto para las elecciones de Directorio del 13 y 14 de noviembre



Menos de diez días faltan para las elecciones de un nuevo Directorio del Sindicato de Supervisores, instancia que abrirá sus urnas virtuales los días 13 y 14 de noviembre próximo.

Al respecto, les recordamos que de acuerdo con el calendario establecido, el martes 29 de octubre se abrieron las Inscripción de candidaturas para nuestro Sindicato.

Entre los inscritos hasta el momento se encuentran las repostulaciones de los tres dirigentes actuales más otras postulaciones de nuevos supervisores y supervisoras que esperan aportar con su experiencia y profesionalismo al trabajo sindical.

El proceso de inscripción de candidatos y candidatas estará abierto hasta el 10 de noviembre

Fuero para los Candidatos

Es importante tener en cuenta que el artículo 238 del Código del Trabajo establece que los trabajadores de los sindicatos de empresa, establecimiento de empresa, Interempresa y de trabajadores transitorios o eventuales tienen derecho al fuero laboral en las elecciones de su sindicato.

Por esto, el Directorio le solicita a cada postulante informar a sus jefaturas directas para hacer efectivo los 15 días de fuero que por derecho tienen los candidatos a cargos sindicales.

Sindicato

El Directorio del Sindicato hace un llamado a participar de estas elecciones del día 13 y 14 de noviembre. "Es un hito fundamental para la continuidad y el buen funcionamiento de la organización sindical, sobre todo por los desafíos que se vienen en 2025, en especial, una nueva negociación colectiva", indicaron.

Centro Recreacional: Sindicato inauguró uno de sus proyectos más emblemáticos

Con la presencia de socios y socias, el Directorio del Sindicato de Supervisores inauguró el anhelado proyecto de "Centro Recreacional", ubicado en la Comuna de Calera de Tango.

El proyecto que hace algunos años fue priorizado a través de una encuesta abrió sus puertas durante el fin de semana pasado, cerrando con broche de oro la gestión del actual Directorio del Sindicato.

El espacio tiene todas las comodidades para pasar las calurosas tardes de verano que se avecinan, cuenta con cuidador 24/7, quincho, cocina equipada, cancha de futbolito, estacionamientos, amplios jardines y una piscina de primer nivel.

Les compartimos algunas de las mejores imágenes que dejó esta inauguración e invitamos a todos los socios y socias a disfrutar de este anhelado espacio que ya es realidad.



























Muchas felicidades a quienes están de cumpleaños en noviembre



El Directorio del Sindicato de Supervisores le envía un abrazo y un gran saludo a todos y todas quienes verán dar una vuelta más al sol durante noviembre.

Además, el Directorio agradece a todas y todos sus socios por la confianza que han depositado en esta organización sindical.



Cumpleañeros noviembre 2024

2 de noviembre, Nicolas Arriagada

4 de noviembre, Yuri Seguel

4 de noviembre, Michelle Mendieta

9 de noviembre, César Flores

13 de noviembre, Mauricio Meza

17 de noviembre, Carlos Vilches

17 de noviembre, Cristian Farfán 19 de noviembre, José Luis Torres 22 de noviembre, Enzo Craviolatti 25 de noviembre, Carmen Maldonado 25 de noviembre, Juan Manuel Toledo 25 de noviembre, Manuela Cordova

27 de noviembre, Héctor Romero



Sindicato de Supervisores **Anglo American Chile**





Soleado y agradable LUN. (Claro Incremento de nubosidad MAR. **28°** 10° Bastante nublado Aclarando MIÉ. **24°** 10° Claro



JUE.

Mucho sol A Parcialmente nublado

